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VERBALE N.  3/2024 

 
L'anno duemilaventiquattro, il giorno tredici del mese di marzo, nei locali dell’Ufficio Tecnico, 
nella Via Garibaldi – G55 del Comune di Partanna, si sono riuniti su convocazione, i componenti 
della III Commissione Consiliare Urbanistica per discutere sul seguente 

  
ORDINE DEL GIORNO 

 
1. Adozione del Documento Unico di Programmazione Triennio 2024-2026 – 

Aggiornamento lavori. 
 

 
Assume la funzione di Segretario la Sig.ra Francesca Cangemi e alle ore 11,30 sono presenti: 
 
1 LI CAUSI Paolo PRESIDENTE  PRESENTE 
2 CANGEMI Massimo VICEPRESIDENTE  PRESENTE 
3 LO PIANO RAMETTA Giovanni CONSIGLIERE  PRESENTE 
4 MAGGIO Noemi CONSIGLIERE  PRESENTE 
5 RACCAGNA Ernesto CONSIGLIERE  PRESENTE 
6 SPARACIA Gianfranco CONSIGLIERE   

7 TRINCERI Giuseppina CONSIGLIERE  PRESENTE 
 
Alle ore 11,35 constatata la regolarità del numero legale, il presidente dichiara aperta la seduta. 
Sono presenti il Geom. Musso delegato dal geom. Bonura, l’Arch. Calderone e il vicesindaco 
Battaglia. 
Il presidente prende la parola e specifica che la seduta di oggi è una continuazione 
dell’11/03/2024. 
Il Geom. Musso dice che nel piano sono inserite solo due aree nuove, per il resto rimane tutto tale 
e quale. Il cons. Lo Piano chiede cosa si può fare per pubblicizzarle, il vicesindaco risponde che 
nell’immediato si provvederà alla geolocalizzazione di queste aree. 
Alle 11,43 entra il consigliere Sparacia. Il consigliere Cangemi prende la parola e chiede se la 
ricognizione e la pubblicizzazione c’è o non c’è e continua col chiedere anche, come fa un cittadino 
a sapere se l’area confinante con la sua proprietà è comunale o no. 
Il Geom Musso risponde di si e si trova sul sito del comune di Partanna (elenco e particelle), anche 
se il cittadino per informarsi, deve recarsi all’ufficio competente; la verifica andrà fatta 
contestualmente alla richiesta di acquisto. Il vicesindaco è d’accordo col consigliere Cangemi, nel 
trovare un sistema che specifichi qual’ è l’area alienabile e sostiene che verrà fatto entro il 2024. 



Dopo ampia discussione, il presidente mette a votazione per il parere: sono tutti favorevoli tranne 
i consiglieri Cangemi, Maggio e Lo Piano che si astengono. 
Alle 12,40 la seduta viene sciolta. 
   
Letto, confermato e approvato. 
 
 F.to Li Causi Paolo   
   
  F.to Cangemi Massimo                          
 
  F.to Lo Piano Rametta Giovanni            
 
  F.to Maggio Noemi             
 
  F.to Raccagna Ernesto             
 
 F.to Sparacia Gianfranco     
        
  F.to Trinceri Giuseppina            
 
            
Partanna,  13/03/2024  
  
                                                                                   Il Segretario della III Commissione 

                                   F.to Sig.ra Francesca Cangemi 
  

 
   


